



Herrn
Tobias Mita-Beita
Jubiläumsgasse 94
12345 Blindstadt

Bonn, den 20.01.2005

Lieber Herr Mita-Beita,

vor zehn Jahren, genau am 1. Januar 1995, wurde im Rahmen der Postreform II die „Deutsche Bundespost Postdienst“ in die Aktiengesellschaft Deutsche Post AG umgewandelt. Es war der Startschuss für die erfolgreiche und rasante Entwicklung hin zu Deutsche Post World Net. Herzlichen Glückwunsch zu diesem Firmenjubiläum!

Wir sind ja nun auch schon eine Weile dabei und haben festgestellt: Die Leute bei der Post machen eine klasse Arbeit. Ihr oberster Boss, Dr. Zumwinkel, sieht das genauso. Deshalb wird es im Jubeljahr 2005 einige tolle Aktionen geben – als Dankeschön an Sie und Ihre Kollegen.

Heute ist der Konzern einschließlich DHL mit über 380.000 Mitarbeitern in 220 Ländern und Territorien und mit seinen Post-, Express- und Logistikdienstleistungen zu Lande, zu Wasser und in der Luft bestens für den nationalen und globalen Wettbewerb gerüstet. So haben wir gute Voraussetzungen zur Sicherung von Beschäftigung und Berufsperspektiven. Und auch die erfolgreiche, jetzt börsennotierte Postbank wollen wir nicht vergessen zu erwähnen.

Wir sind stolz darauf, zur „gelben Familie“ zu gehören.

Beste Grüße

Thomas Gottschalk

Christoph Gottschalk

PS: Anbei schicken wir Ihnen unsere Autogrammkarte, damit wir auch in unseren „fernsehfreien Zeiten“ immer bei Ihnen sein können.



Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
Deutsche Post World Net
in Deutschland

Bonn, den 20.01.2005

Liebe Mitarbeiterin, lieber Mitarbeiter,

vor zehn Jahren, genau am 1. Januar 1995, wurde im Rahmen der Postreform II die „Deutsche Bundespost Postdienst“ in die Aktiengesellschaft Deutsche Post AG umgewandelt. Es war der Startschuss für die erfolgreiche und rasante Entwicklung hin zu Deutsche Post World Net. Herzlichen Glückwunsch zu diesem Firmenjubiläum!

Wir sind ja nun auch schon eine Weile dabei und haben festgestellt: Die Leute bei der Post machen eine klasse Arbeit. Ihr oberster Boss, Dr. Zumwinkel, sieht das genauso. Deshalb wird es im Jubeljahr 2005 einige tolle Aktionen geben – als Dankeschön an Sie und Ihre Kollegen.

Heute ist der Konzern einschließlich DHL mit über 380.000 Mitarbeitern in 220 Ländern und Territorien und mit seinen Post-, Express- und Logistikdienstleistungen zu Lande, zu Wasser und in der Luft bestens für den nationalen und globalen Wettbewerb gerüstet. So haben wir gute Voraussetzungen zur Sicherung von Beschäftigung und Berufsperspektiven. Und auch die erfolgreiche, jetzt börsennotierte Postbank wollen wir nicht vergessen zu erwähnen.

Wir sind stolz darauf, zur „gelben Familie“ zu gehören.

Beste Grüße

Thomas Gottschalk

Christoph Gottschalk

PS: Anbei schicken wir Ihnen unsere Autogrammkarte, damit wir auch in unseren „fernsehfreien Zeiten“ immer bei Ihnen sein können.